

Fecha: 23-01-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Susana Jiménez Schuster fue premiada como la Economista del año 2025

Pág. : 7
 Cm2: 666,2

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

La presidenta de la Confederación de la Producción y del Comercio fue elegida por sus pares en reconocimiento organizado por "El Mercurio":

Susana Jiménez Schuster fue premiada como la Economista del año 2025

JOSÉ TOMÁS ARRIAGADA
 FOTOGRAFÍAS, YASNA KELLY

Ayer, en El Mercurio, se llevó a cabo la 24^a edición del Premio al Economista del Año, organizado por Economía y Negocios de "El Mercurio", y en la cual se galardonó a Susana Jiménez, presidenta de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) y exministra de Energía del segundo gabinete de Sebastián Piñera.

Cabe destacar que acompañada por amigos, familiares y personas que han trabajado con ella a lo largo de su trayectoria, la premiada fue reconocida tanto por lo realizado en el ámbito público como privado.

En sus palabras de bienvenida, el director de esta casa periodística, Carlos Schaefer, expresó que "El Mercurio, desde su fundación, siempre ha prestado atención al fenómeno económico. No solo desde el punto de vista de la noticia, sino que también de la discusión de las políticas y medidas que deberían adoptar las autoridades para resolver los problemas del país". Además, comentó que instancias de reconocimiento como estas dan "luces de lo que la comunidad de economistas le está prestando atención; qué es aquello a lo que le están dando valor, y cómo esas cualidades las ven encarnadas en una persona, lo cual, en este caso, fue para Susana Jiménez, quien fue elegida transversalmente por sus pares".

La economista galardonada, por su parte, valoró la presencia de los asistentes, e hizo un repaso de cómo la mayoría de ellos jugaron un rol fundamental en su carrera: "Mi vida profesional ha estado llena de gente excepcional. Y eso es lo que me ha ayudado a mí a desarrollarme en todo lo que he querido", aseguró.

Tras esas palabras, y junto a un desayuno, se generó una conversación en la que los invitados felicitaron a la premiada, y destacaron varias de sus cualidades. Entre las que más se repitieron estuvieron su capacidad de trabajar en equipo, su disposición al diálogo y su proactividad.



Familiares y amigos que han acompañado a Susana Jiménez en su trayectoria, desde distintos ámbitos, fueron parte de este encuentro.



Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio; María Soledad Vial, editora de "Economía y Negocios Domingo"; la premiada Susana Jiménez; Carlos Schaefer, director del diario "El Mercurio".



Susana Jiménez junto a sus padres Guillermo Jiménez y Evelyn Schuster; su marido Marco Comparini y sus hijos, Lorenzo y Camila Comparini.



Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio, y Carlos Schaefer, director del diario "El Mercurio", le regalaron a Susana Jiménez la entrevista que dio el domingo 11 de enero pasado, en "Economía y Negocios Domingo", enmarcada.



Sergio Urzúa.



Eduardo Olivares, editor de Economía y Negocios de "El Mercurio", y Paulina Yazigi.



Patricio Rojas.



Oscar Hasbún, Marco Comparini y Francisco Pérez Mackenna, quien este martes fue nombrado como el próximo canciller, por parte del Presidente electo, José Antonio Kast.



Juan Sutil y Carolina Agüero.



Andrea Repetto, muy amiga de la premiada y quien recordó algunos de los momentos vividos como estudiantes en la Universidad Católica, junto a Felipe Larraín, quien fue guía de tesis de Susana Jiménez mientras estudiaba Economía.



Luis Larraín y Sebastián Bernstein.



José Ramón Valente y Loreto Silva.



Rosanna Costa, presidenta del Banco Central, Cristina Torres y Gonzalo Cordero.



Carlos Cáceres, David Bravo y Gerardo Varela.

AGRADECEN CONDOLENCIAS

Violeta Armas de Molina

Hace un mes se fué la Mamá a celebrar la Navidad con Jesús, María y nuestro papá. Partió muy acompañada por sus siete hijos, 40 nietos y 100 bisnietos. Queremos agradecer el cariño de familiares y amigos que, en ese día tan especial, del nacimiento de Jesús, estuvieron presentes, enviaron flores, condolencias y elevaron oraciones para despedirla como se merecía. En nombre de nuestra querida madre, Violeta Armas de Molina, y nuestra: ¡Muchas gracias!

Familia Molina Armas